

FÚTBOL

Jordi Mompart, jugador del Vilanova

“Esperaba encontrar una Primera Territorial más fuerte”

El Vilanova, en su debut en la Primera Territorial, viene realizando un buen papel, como lo evidencia su situación en la zona media de la tabla, cuando está a punto de cumplirse el primer tercio del campeonato. El sólido bloque de la pasada temporada, que logró el ascenso, se ha visto potenciado por la incorporación de jugadores con calidad y experiencia contrastada, caso de **Tijerín** o **Jose Moreno**, que han resultado del todo positivos para la nueva categoría.

Otro de los hombres básicos en el esquema del Vilanova es **Jordi Mompart “Mompi”**, que cumple con ésta su tercera temporada en el club vallesano. El delantero llegó procedente del Lliçà de Vall, en donde militó por espacio de 5 temporadas, tras formarse en los equipos del C.F. Parets. **Mompi** siempre ha destacado por su facilidad goleadora; así, una temporada en el Lliçà de Vall, en 2ª Territorial, logró alrededor de 40 tantos. En el Vilanova también ha demostrado



Jordi Mompart

sus dotes de cara a portería, aunque en la presente campaña sólo ha conseguido en 4 ocasiones perforar la red contraria, lo que **Jordi** ve normal “porque aquí me hacen jugar en diferentes posiciones. Te tienes que adap-

tar a lo que hay, aunque salir de delantero centro es lo que más me gusta”, afirma.

A la hora de hacer balance de las 12 jornadas disputadas, **Mompi** piensa que el Vilanova está respondiendo a lo que se esperaba, “pues mucha gente de la plantilla ya habíamos jugado en Primera Territorial, y esto se nota. Nuestro objetivo es mantenernos, y todo lo que venga de más, bienvenido será”. Sobre el nivel del grupo, el jugador creía que “sería más alto. A pesar de ser más duro que en Segunda, no lo he visto lo fuerte que esperaba”. De los rivales con los que se han enfrentado destaca “a **Avià** y **Berga**, aunque de momento **Lliçà d’Amunt** y **Castellar** están demostrando ser los más potentes”.

Mompi define al Vilanova como “un equipo de fuerza, sólido y con un buen contraataque. Hay futbolistas con calidad y oficio”. A nivel personal, se considera un jugador “luchador y sacrificado, rápido y oportunista”. A sus 28 años aspira a “seguir ahí aguantando y, si puede ser, lograr otro ascenso con el Vilanova”.

Juan Alcaide

Segunda Territorial

En el Montmeló no pierden los ánimos

El C.E. Montmeló, después de perder el pasado año la promoción de ascenso, continua en Segunda Regional con el mismo entrenador, **Frederic Vilarrasa**, pero con nuevo presidente y Junta Directiva

Tras acabar la pasada temporada con la decepción de no subir, el ya expresidente convocó una asamblea general de socios para comunicarles su decisión de no continuar su labor, por lo que se propusieron elecciones y al final se juntaron un grupo de socios, encabezadas por **Isidre Sayol**, que consiguieron el apoyo suficiente para poder acceder a la presidencia.

Sin embargo, la actual campaña que está desarrollando el primer equipo de la entidad no es del todo satisfactoria como se esperaba al principio de la competición. “Nuestro objetivo era consolidar al equipo en Segunda Regional y promocionar el fútbol base que ha de ser el que realmente alimente de jugadores al equipo”. Es por ello que, a diferencia de bastantes clubes de la comarca, se ha decidido contar con la gente del pueblo y de la cantera. “Tenemos algu-



C.E. Montmeló

nos jugadores de fuera, pero la gran mayoría son de Montmeló”. Aunque la posición que ocupa actualmente el once vallesano no es del todo bueno, pues se ocupa la zona media baja, el presidente es optimista y cree que saldrán muy pronto de esta situación. “Es verdad que el puesto que ocupamos no es el que deseamos, porque los resultados no nos están acompañando, pero confío en que estamos ya en el camino correcto para escalar posiciones”. El máximo mandatario del Montmeló espera que se solucionen los malos resultados, pues “lo único que nos falta es la conjunción entre todos los jugadores, y para eso buscar una mayor

coordinación y rendimiento sobre ellos”. Hemos de recordar que el místico de la plantilla vallesana continua siendo **Vilarrasa**, que ya estuvo al frente del equipo la pasada temporada y que a punto estuvo de conseguir ascender a la entidad. Sobre él **Isidre Sayol** no tiene queja alguna y en ningún momento ha pensado en la destitución. “Es un magnífico técnico y mejor persona, pero ha habido una serie de circunstancias, como lesiones o sanciones, que le han privado de contar con la totalidad del plantel”. Igualmente desmiente que se este pensando en cambios de jugadores, pero no descarta alguna incorporación, aunque sea para acabar de reto-

car la plantilla.

El dirigente blanquirrojo querría pedir un poco más de apoyo de la afición hacia los jugadores, a pesar de ser consciente de la dificultad que ello representa, ya aquí como en todos los campos. “La afición es la normal, la gente participa en cuestiones económicas pero les cuesta ir bastante al campo, sobre todo en estas categorías”.

La idea con la que ha entrado la nueva Junta Directiva y el presidente es la consolidación y realzamiento del fútbol base, pues se quiere potenciar al máximo. “Tanto por mi parte como por la de mis ayudantes estamos muy interesados en fomentar con una buena formación a todos los jugadores de la base. Esto lo vamos a realizar conjuntamente con la Secretaria de l’Esport, con el objetivo de que los chicos, a través de la práctica de este deporte, se formen como personas tanto dentro como fuera del campo. Esto se complementará con unos cursillos para los monitores”.

Destacar por último que este año en el que entramos se cumplirá el 75 aniversario del Club, con la celebración de diversos actos conmemorativos, como exposiciones de documentos y fotografías antiguas, jornadas deportivas y actos culturales.

Enrique Barrera